



Alternative für Deutschland, Landesverband Bayern im Stadtrat der Landeshauptstadt München

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus

Antrag
23.09.2014

Grillsaison 2015 – unbeschwertes Grillieren im Freien

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Anschaffung und den Betrieb von öffentlichen Elektrogrills nach dem Vorbild der Stadt Zürich

Begründung:

Um das Grillieren in allgemein verträgliche Bahnen zu lenken, hat die Stadt Zürich in Parkanlagen öffentliche Elektrogrills installiert. Diese können kostenlos benutzt werden.

Die AfD schlägt vor ein Pilotprojekt mit jeweils einer Elektrogrillanlage im Ost- und Westpark zu starten.

Mit einem Angebot in dieser Form dürfte sich die Belästigung von Anwohnern und anderen Parkbesuchern durch die Rauchwolken der vielen Holzkohlegrills in den Parkanlagen deutlich verringern. Dieses alternative Angebot in den Münchner Parkanlagen dürfte die Grillaktivitäten am Flaucher verringern und so die Situation dort entspannen. Zusätzlich erhöhen solche Grill-Standorte das Freizeitniveau in München und damit die Lebensqualität in der Großstadt. Der Rückgang an Schäden in den Parkanlagen dürfte die laufenden Kosten des Betriebs aufwiegen.

https://www.stadt-zuerich.ch/ted/de/index/gsz/natur-und_erlebnisraeume/park-und_gruenanlagen/grillieren_im_freien.html

AfD-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude

Andre Wächter